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Interview der Franzosen

Wie war eure Zeit in Deutschland?

Die Zeit hier hat uns sehr gut gefallen und wir haben
viele nette Leute getroffen.

Was hat euch am besten hier gefallen?

Ich denke am besten haben uns die Aktivitäten gefallen,
die wir gemacht haben. Wir haben viele Städte wie zum

Bespiel Berlin und Hamburg besucht. Am allerbesetn
hat mir aber das Fußballspiel Hannover 96 gegen

Greuter Fürth gefallen.

Was vermisst ihr hier aus Frankreich?

Mir hat Deutschland sehr gut gefallen, aber ich habe
meine Famille und Freunde etwas vermisst. Außerdem

habe ich das französiche Essen vermisst, wobei mir
aber auch die deutschen Spezialitäten wie Schnitzel und

Bretzel sehr gut geschmeckt haben.

Wie hat euch die deutsche Schule gefallen?

Mir hat es sehr gut gefallen, dass wir immer schon um
13:00 Uhr oder 14:00 Uhr Schluss hatten und nicht wie

in Frankreich immer bis 18:00 Uhr Schule zu haben.
Außerdem waren alle Lehrer und Schüler super nett zu

uns.

Welche Schulsystem bevorzugt ihr?

Ich glaube ich mag beides, an der deutschen Schule
mochte ich, dass ich immer so früh Schluss hatte und
nachmittags immer so viel Zeit hatte um irgendwas zu

machen. An der französischen Schule gefällt mir
besonders, dass ich viele Zeit mit meinen Freunden

verbringen kann.

Glaubt ihr euer deutsch hat sich in der Zeit in der ihr
hier wart verbessert?

Ich glaube die Zeit war etwas zu kurz um etwas Neues
zu lernen, aber ich konnte viele über die deutsche

Kultur lernen.

Habt ihr neue Freundschaften geknüpft?

Ja, wir haben viele neue, nette Leute kennengelernt.
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